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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 
 
Perspektiven der Botanika 
 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. In welchem Umfang sind öffentliche Mittel der FHB, der Bundes und der EU in die 
Botanika seit ihrer Gründung geflossen?  
 

2. In welchem Fall wäre ein Rückzahlung von EU-Mitteln in welcher Höhe zu erwarten, 
falls der Betrieb oder der Bestand der Botanika eingeschränkt oder aufgegeben 
würde?  
 

3. Wie bewertete der Senat jeweils das Kosten-Nutzen-Verhältnis der 
Ausstellungsangebote einerseits, der Pflanzenbestände andererseits?  

 
 
 

                                                               
 

 
Klaus-Rainer Rupp, Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE 
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